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M. Patterson: Une question supplémentaire, monsieur
l'Orateur. Etant donné les procédés plus ou moins honnê-
tes qui auraient été utilisés pour prendre cette option sur
certaines des propriétés en cause, et les effets que la
réalisation d'un projet semblable aurait sur toute la vallée,
le ministre peut-il garantir à la population de la région que
ses représentants discuteront avec eux de l'ensemble du
programme à une date qui conviendra aux deux parties?

M. Richardson:: Oui, monsieur l'Orateur. Le ministère
n'a acheté encore aucun terrain et je serai heureux de
prendre les dispositions nécessaires pour que nos repré-
sentants rencontrent tout citoyen qu'intéresse cette
transaction.

AFFAIRES COURANTES

[Traduction]
LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

M. Sharp: Monsieur l'Orateur, j'invoque le Règlement
pour signaler que lundi, nous mettrons en délibération le
bill C-32 concernant l'administration du pétrole.

M. Clark (Rocky Mountain): Monsieur l'Orateur, j'in-
voque le Règlement pour vous demander en tant qu'Ora-
teur qu'en préparant vos observations et vos directives
concernant la procédure expérimentale pour la période des
questions, vous teniez compte du fait que le secrétaire
d'Etat aux Affaires extérieures s'efforce de répondre aux
questions le plus lentement possible afin d'épuiser plus de
temps pendant la période des questions.

Des voix: Oh, oh.

M. l'Orateur: Je profite de cette occasion pour indiquer
à la Chambre que je ferai une déclaration à ce sujet lundi.
Cette déclaration ne comprendra aucune observation sur
la qualité ou le débit des membres de la Chambre des
communes.

* * *

e (1200)

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

DÉPÔT DU RAPPORT DES PROGRAMMES CANADIENS
D'ALLOCATION D'ALIMENTS

L'hon. Allan J. MacEachen (secrétaire d'État aux
Affaires extérieures): Monsieur l'Orateur, je voudrais
déposer, dans les deux langues officielles, le rapport offi-
ciel des programmes canadiens d'allocation d'aliments
pour l'année financière 1975-1976.

* * *

RADIODIFFUSION, FILMS ET ASSISTANCE AUX
ARTS

M. C. Douglas (Bruce): J'ai l'honneur de présenter le
deuxième rapport du comité permanent de la radiodiffu-
sion, des films et de l'assistance aux arts.

[Note de l'éditeur-Le texte du rapport précité figure aux
Procès-verbaux de ce jour.]

Questions au Feuilleton
M. MacDonald (Egmont): Monsieur l'Orateur, je fais

un rappel au Règlement qui n'est pas loin d'être une
question de privilège, au sujet du dépôt que le secrétaire
d'Etat aux Affaires extérieures (M. MacEachen) a fait tout
à l'heure d'un rapport sur les allocations de vivres pour
1975-1976.

Vu l'importance de la question en fonction du rôle que le
Canada a joué l'automne dernier à la conférence sur les
aliments et vu la nécessité de maintenir le dialogue à ce
sujet, j'invoque le Règlement parce que le ministre a
déposé ce que je présume être un document important à la
veille de son départ. Comme il sera absent pendant je ne
sais combien de temps, les députés n'auront aucune possi-
bilité de l'interroger ou de le mettre sur la sellette à ce
sujet, ni à la Chambre ni au comité. J'espère que les
ministres ne prendront pas l'habitude de déposer d'impor-
tants documents avant de disparaître pour une longue
période de temps, ne donnant pas à la Chambre le loisir de
débattre ces questions primordiales.

QUESTIONS AU FEUILLETON

(Les questions auxquelles une réponse verbale est
donnée sont marquées d'un astérisque.)

M. John M. Reid (secrétaire parlementaire du prési-
dent du Conseil privé): Monsieur l'Orateur, on répond
aujourd'hui aux questions n• 1532, 1602, 1883 et 1906.

Monsieur l'Orateur, si la question no 1789, marquée d'un
astérisque, pouvait être transformée en ordre de dépôt de
document, le document serait déposé immédiatement.

Je demande que la question n° 637 soit transformée en
ordre de dépôt de document et, si la Chambre y consent, je
déposerai immédiatement les renseignements déjà soumis.
Les autres suivront dès que je les aurai.

Je demande, monsieur l'Orateur, que les autres ques-
tions restent au Feuilleton.

[Texte]
LES LETTRES ADRESSÉES AU SECRÉTAIRE D'ÉTAT PAR LE

DÉPUTÉ DE LEEDS

Question n° 1532-M. Cossitt:

1. Le secrétaire d'État a-t-il reçu une lettre du 3 décembre 1974
envoyée par le député de Leeds et demandant certains renseignements
réclamés par la Direction de Brockville et la Direction du district de la
Fédération canadienne des femmes universitaires et, dans l'affirma-
tive, y a-t-il répondu et quand et, sinon, quand compte-t-il le faire?

2. Le secrétaire d'État a-t-il reçu une lettre de rappel du 30 janvier
1975 sur le même sujet et, dans l'affirmative, y a-t-il répondu et quand
et, sinon, pourquoi?

3. Le secrétaire d'État a-t-il l'habitude de laisser s'écouler plus de
deux mois avant d'accuser réception de son courrier et, dans l'affirma-
tive, pourquoi?

4. Le secrétaire d'État prendra-t-il des mesures afin de répondre
avant deux mois aux lettres qu'il reçoit des députés et de la population?
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